



## Elterninformation

Die Kinder der Klasse 2b haben im Deutschunterricht ein Rätsel über ein selbstgewähltes Haus- oder Heimtier geschrieben, welches sie im Förderunterricht am Laptop abgeschrieben und gestaltet haben.



Das Thema „Fahrzeuge“ stand in den letzten Wochen im Fach Werken der 2. Klassen im Mittelpunkt. Zunächst wurden Informationen zum Fahrzeugbau gesammelt und sich kritisch mit den Vor- und Nachteilen der Nutzung von Fahrzeugen auseinandergesetzt. Danach ging es an die Fertigung eines eigenen Fahrzeugs. Die Klassen lernten den Fertigungsprozess vom Erstellen einer Materialliste, einer Skizze und einen Arbeitsablaufplan kennen. Am Ende hatte jeder ein mehr oder weniger fahrtüchtiges Auto, welches aufgrund der Bauweise sehr gut zum Befahren von Treppen geeignet ist. Dies wurde am Ende der Unterrichtseinheit von jeder Gruppe im Treppenhaus der Schule ausgiebig getestet.



Am Donnerstag fand in Horka der Wettkampf „Ball übers Netz“ statt. Ausgewählte Mädchen und Jungen der 3.Klassen aus 5 Grundschulen traten gegen einander an. Unsere Schule hat einen tollen 2.Platz erreicht! Wir gratulieren ganz herzlich zu diesem sportlichen Erfolg! SUPER!



Ich wünsche Ihnen ein  
frühlingshaftes Wochenende!

Ihre Schulleiterin

A.Böse